



REMAN PRODUCT WARRANTY POLICY

BRAKES:

ABS Hydraulic Units, Pumps/Motors	1 year / 29,000 km
Electronic Braking Units	1 year / 29,000 km
Power Brake Units	1 year / 29,000 km
Premium Calipers.....	Limited Lifetime
Vacuum Pumps	1 year / 29,000 km

DRIVETRAIN:

CV Drive Axles & Propshafts.....	1 year / 29,000 km
Drive Axle Assemblies	3 year / Unlimited km

FUEL/AIR SYSTEMS:

Diesel Exhaust Fluid Systems	Limited Lifetime
Diesel Injectors	3 year / 58,000 km
Diesel Injection Pumps	1 year / 29,000 km
Diesel Particulate Filters	Limited Lifetime
EGR Coolers	Limited Lifetime
Injection Pressure Regulating Valves	1 year / 29,000 km
MAF Sensors.....	1 year / 29,000 km
Smog Pumps.....	1 year / 29,000 km
Superchargers	1 year / 29,000 km
Throttle Body Assemblies.....	1 year / 29,000 km
Turbochargers.....	3 year / 58,000 km
Turbo Accessories & Components.....	3 year / 58,000 km

ELECTRICAL MOTORS:	1 year / 29,000 km
Headlamp Motors, Power Liftgate Actuators, Sliding Door Motors, Sunroof Motors, Wiper Motors, Window Lift Motors, Transfer Case Motors	

ENGINE:

Distributors/Crankshaft Position Sensors	1 year / 29,000 km
--	--------------------

ELECTRONICS:

ABS Modules	Limited Lifetime
Accelerator Pedal Sensors	Limited Lifetime
Climate Control Modules	Limited Lifetime
Distributors/Crank Angle Sensors	1 year / 29,000 km
Fuel Pump Driver Modules.....	Limited Lifetime
Glow Plug Controllers.....	Limited Lifetime
Instrument Clusters.....	Limited Lifetime
Modules.....	1 year / 29,000 km
Body Control, Electronic Control, Injector Driver, Lighting Control, Powertrain Control, Relay Control, Suspension Control, Totally Integrated Power, Transfer Case Control, Transmission Control	

STEERING:

Control Valves & Power Cylinders.....	3 year / 58,000 km
Power Steering Pumps	3 year / 58,000 km
Rack & Pinions.....	3 year / 58,000 km
Steering Columns.....	3 year / 58,000 km
Steering Gears & Pitman Arms	3 year / 58,000 km

COVERAGE and DURATION

CARDONE warrants that it will provide a free replacement for any NAPA unit that fails or proves defective during normal use on the vehicle on which it was originally installed. This warranty does not apply to a NAPA product which has been altered, misused, damaged, installed improperly, installed on a vehicle for which it was not designed, installed on a racing or high performance vehicle. On commercial/fleet vehicles, all NAPA products listed above are covered for up to 1 year or 29,000 kilometers, whichever occurs first. This warranty is extended only to the owner of the vehicle on which the NAPA unit is installed, for as long as that person owns the vehicle, and is not transferable.

REMEDY and SERVICE

A replacement for a failed or defective NAPA unit is available from the point of purchase. The unit must be returned with proof of purchase and a written description of the failure or defect.

Before issuing warranty credit, CARDONE will validate the information provided and alleged defect. There are four reasons why CARDONE may not issue warranty credit, even with completed information:

1. The product is not a NAPA unit.
2. The product is actually a core.
3. The product was never installed on a vehicle.
4. Damage was caused by installation error or an external factor that occurred after product left the factory and does not pertain to the manufacture of the unit.

EXCLUSIONS

CARDONE makes no warranties of merchantability or fitness for a particular use or purpose and no other warranties, representations or guarantees, whether written or oral, beyond those contained in this warranty. The replacement of the unit is the sole and exclusive remedy for the claims of any type (including personal injury) arising from the failure or defective condition of the NAPA unit, from CARDONE's negligence or breach of legal duty, or otherwise. CARDONE will not reimburse the vehicle owner for the cost of removing or returning the failed or defective unit, installing the replacement unit or replacing any other parts, or for any other expenses, charges or damages.

LIMITATION on LIABILITY

To the extent allowed by law, CARDONE will have no obligation to the vehicle owner for any incidental or consequential damages arising from the failure or defective condition of the NAPA unit, from CARDONE's negligence or breach of legal duty, or otherwise. Some states do not allow the exclusion or limitation of incidental or consequential damages, so the above limitations or exclusions may not apply to you. This warranty gives you specific legal rights, and you may also have other rights, which vary from state to state.



NEW PRODUCT WARRANTY POLICY

BRAKES:

Brake Dust Shields Limited Lifetime
 Electronic Parking Brake Motors 2 year / 39,000 km
 Power Brake Units Limited Lifetime
 Vacuum Pumps Limited Lifetime

DRIVETRAIN:

4WD Actuators Limited Lifetime
 CV Drive Axles Limited Lifetime
 Drive Axle U-Bolt Kits Limited Lifetime

FUEL/AIR SYSTEMS:

DEF Pumps Limited Lifetime
 Diesel NOx Sensors 3 year / Unlimited km
 Diesel Particulate Filter Gasket Kits Limited Lifetime
 EGR Cooler/Intake Gasket Kits Limited Lifetime
 Electronic Throttle Bodies Limited Lifetime
 Fuel Injection Pump Installation Kits Limited Lifetime
 Fuel Injector Installation Kits Limited Lifetime
 High Pressure Oil Rail Repair Kits Limited Lifetime
 High Pressure Oil Rail Repair Tool Limited Lifetime
 Mass Air Flow Sensors Limited Lifetime
 Turbochargers 3 year / 58,000 km
 Turbocharger Cartridges 3 year / 58,000 km
 Turbocharger Mounts 3 year / 58,000 km
 Turbocharger Service Kits 3 year / 58,000 km
 Turbo Billet Compressor Wheels 3 year / 58,000 km
 Turbocharger Exhaust Adapters 3 year / 58,000 km
 Turbocharger Vane Position Solenoids 3 year / 58,000 km

ELECTRICAL MOTORS: Limited Lifetime
 Headlamp Motors, Wiper Motors, Window Lift Motors,
 Transfer Case Motors

ENGINE:

Electric & Auxiliary Coolant Pumps Limited Lifetime
 Ignition Distributors Limited Lifetime

ELECTRONICS:

Camshaft Position Sensors Limited Lifetime
 Camshaft Synchronizer Alignment Kits Limited Lifetime

STEERING:

Power Steering Gears Limited Lifetime
 Power Steering In-Line Filters Limited Lifetime
 Power Steering Pulleys Limited Lifetime
 Power Steering Pumps Limited Lifetime
 Power Steering Reservoirs Limited Lifetime
 Rack & Pinion Limited Lifetime
 R & P Hydraulic Transfer Tubing 3 year / 58,000 km

COVERAGE and DURATION

CARDONE warrants that it will provide a free replacement for any NAPA New unit that fails or proves defective during the warranty period on the vehicle for which it was originally installed. This warranty does not apply to a NAPA New product which has been altered, misused, damaged, installed improperly, installed on a vehicle for which it was not designed or installed on a racing or high performance vehicle. On commercial/fleet vehicles, all NAPA New products listed above are covered for up to 2 years or 36,000 kilometers, whichever occurs first. Additional conditions may apply to certain part applications, and if they do, these conditions are clearly marked in the product box or on the unit. This warranty is extended only to the owner of the vehicle on which the NAPA New unit is installed, while that person owns the vehicle, and is not transferable.

REMEDY and SERVICE

A replacement for a failed or defective NAPA New unit is available from the point of purchase. The unit must be returned with proof of purchase and a written description of the failure or defect.

Before issuing warranty credit, CARDONE will validate the information provided and alleged defect. There are four reasons why CARDONE may not issue warranty credit, even with completed information:

1. The product is not a NAPA unit.
2. The product is actually a core.
3. The product was never installed on the vehicle.
4. Damage was caused by installation error or an external factor that occurred after product left the factory and does not pertain to the manufacture of the unit.

EXCLUSIONS

CARDONE makes no warranties of merchantability or fitness for a particular use or purpose and no other warranties, representations or guarantees, whether written or oral, beyond those contained in this warranty. The replacement of the unit is the sole and exclusive remedy for the claims of any type (including personal injury) arising from the failure or defective condition of the NAPA New unit, from CARDONE's negligence or breach of legal duty, or otherwise. CARDONE will not reimburse the vehicle owner for the cost of removing or returning the failed or defective unit, installing the replacement unit or replacing any other parts, or for any other expenses, charges or damages.

LIMITATION on LIABILITY

To the extent allowed by law, CARDONE will have no obligation to the vehicle owner for any incidental or consequential damages arising from the failure or defective condition of the NAPA New unit, from CARDONE's negligence or breach of legal duty, or otherwise. Some states do not allow the exclusion or limitation of incidental or consequential damages, so the above limitations or exclusions may not apply to you. This warranty gives you specific legal rights, and you may also have other rights, which vary from state to state.



POLITIQUE DE GARANTIE SUR LES PIÈCES REMISES À NEUF

FREINS :

Pièces hydrauliques pour ABS, pompes/moteurs	1 an / 29 000 km
Unités de freinage électronique	1 an / 29 000 km
Unités de servofrein	1 an / 29 000 km
Étriers de qualité supérieure	Limitée à vie
Pompes à vide	1 an / 29 000 km

TRANSMISSION :

Essieux moteur CV et arbre à cardan	1 an / 29 000 km
Ensembles d'essieu-moteur	3 ans / kilométrage illimité

SYSTÈMES D'ALIMENTATION ET PNEUMATIQUES :

Systèmes de fluide d'échappement diesel	Limitée à vie
Injecteurs diesel	3 ans / 58 000 km
Pompes à injection diesel	1 an / 58 000 km
Filtres à particules diesel	Limitée à vie
Refroidisseurs d'EGR	Limitée à vie
Régulateurs de pression d'injecteur	1 an / 29 000 km
Capteurs DAM	1 an / 29 000 km
Pompes à smog	1 an / 58 000 km
Compresseurs volumétriques	1 an / 29 000 km
Ensembles corps de papillon électronique	1 an / 29 000 km
Turbocompresseurs	3 ans / 58 000 km
Accessoires et composants turbo	3 ans / 58 000 km

MOTEURS ÉLECTRIQUES : 1 an / 29 000 km

Moteurs de phare, actionneurs électriques de hayon, moteurs de porte coulissante, moteurs de toit ouvrant, moteurs d'essuie-glace, moteurs de lève-vitre, moteurs de boîte de transfert

MOTEUR :

Distributeurs/Capteurs de position du vilebrequin : 1 an / 29 000 km

ÉLECTRONIQUES :

Pompes à huile haute pression Limitée à vie
Capteurs de pédale d'accélérateur Limitée à vie
Modules de régulation de la climatisation Limitée à vie
Distributeurs/Capteurs angulaires du vilebrequin d'allumage .. 1 an/29 000 km
Modules d'entraînement de pompe à carburant Limitée à vie
Contrôleurs de bougie d'allumage Limitée à vie
Groupes d'instruments Limitée à vie
Modules 1 an / 29 000 km
Commande sur carrosserie, commande électronique, entraînement de l'injecteur, commande de l'éclairage, commande de transmission, commande de relais, commande de suspension, alimentation totalement intégrés, contrôle de boîte de transfert, commande de transmission

DIRECTION :

Soupapes régulatrices/Vérins de commande 3 ans / 58 000 km
Pompes de servodirection 3 ans / 58 000 km
Pignons et crémaillères 3 ans / 58 000 km
Colonne de direction 3 ans / 58 000 km
Engrenages et bras de commande de direction 3 ans / 58 000 km

COUVERTURE et DURÉE

CARDONE garantit qu'elle effectuera le remplacement gratuit pour toute pièce NAPA tombant en panne ou étant défectueuse lors d'une utilisation normale sur le véhicule sur lequel elle a été installée à l'origine. Cette garantie ne s'applique pas à un produit NAPA qui a été modifié, a subi un mauvais usage, est endommagé, mal installé, installé sur un véhicule pour lequel il n'est pas conçu ou installé sur un véhicule de course ou de haute performance. Sur les véhicules commerciaux ou de flotte, toutes les pièces NAPA énumérées ci-dessus sont couvertes pendant 1 an ou 29 000 km, la première instance à survenir. Cette garantie est offerte uniquement au propriétaire du véhicule sur lequel une pièce NAPA est installée aussi longtemps que cette personne possède le véhicule et elle n'est pas transmissible.

RÉPARATIONS et ENTRETIEN

Le remplacement d'une pièce NAPA défectueuse est disponible au point de vente. La pièce doit être retournée avec la preuve d'achat originale et une description écrite de la défaillance ou défectuosité. Avant d'émettre un crédit au titre de la garantie, CARDONE validera l'information fournie et la défectuosité alléguée. Il existe quatre raisons pour lesquelles CARDONE pourrait ne pas émettre de crédit au titre de la garantie, même si l'étiquette est remplie :

1. Le produit n'est pas une pièce NAPA.
2. Le produit est en réalité une pièce remise à neuf.
3. Le produit n'a jamais été installé sur un véhicule.
4. Un dommage ayant été causé par une erreur d'installation ou un facteur externe qui a eu lieu après que le produit a quitté l'usine et qui ne porte pas sur la fabrication de la pièce.

EXCLUSIONS

CARDONE ne fait aucune garantie quant à la qualité marchande ou à la valeur pour un usage spécifique ou à des fins particulières et aucune autre garantie ou déclaration qu'elle soit écrite ou verbale au-delà de celles comprises dans cette garantie. Le remplacement de l'unité est le seul recours pour tous les types de réclamations (comprenant les lésions corporelles) inhérents à la défaillance ou défectuosité d'une pièce NAPA de la négligence ou la violation d'une obligation légale ou autre de la part de CARDONE. CARDONE ne remboursera pas le propriétaire du véhicule pour les coûts associés à l'enlèvement ou au retour de l'unité défectueuse, l'installation de l'unité de remplacement ou le remplacement de toute autre pièce ou pour toute autre dépense, frais ou dommages.

LIMITATION DE LA RESPONSABILITÉ

Autant que le permet la loi, CARDONE n'aura aucune obligation envers le propriétaire du véhicule pour tout dommage accessoire ou indirect résultant de la défaillance ou de l'état défectueux d'une pièce NAPA, de la négligence ou la violation d'une obligation légale ou autre de la part de CARDONE. Certains états ne permettent pas l'exclusion ou la limitation de dommages accessoires ou indirects alors les limitations ou exclusions ci-dessus peuvent ne pas s'appliquer à vous. Cette garantie vous donne des droits légaux spécifiques et vous pouvez aussi avoir d'autres droits qui peuvent varier d'un état à l'autre.



POLITIQUE DE GARANTIE DES NOUVELLES PIÈCES

FREINS :

Protection anti-poussière pour frein Limitée à vie
Moteurs de frein de stationnement électronique..... 2 ans / 39 000 km
Unités de servofrein..... Limitée à vie
Pompes à vide..... Limitée à vie

TRANSMISSION :

Actionneurs pour 4 roues motrices Limitée à vie
Essieux moteur CV..... Limitée à vie
Jeux de boulons en U pour essieu moteur Limitée à vie

SYSTÈMES D'ALIMENTATION ET PNEUMATIQUES :

Pompe à fluide d'échappement diesel Limitée à vie
Capteurs de NOX diesel 3 ans / kilométrage illimité
Jeux de joint de filtres à particules diesel Limitée à vie
Jeux de joint d'étanchéité pour refroidisseur EGR/admission Limitée à vie
Corps de papillon électronique..... Limitée à vie
Trousse d'installation de pompe d'injection de carburant..... Limitée à vie
Jeux d'installation d'injecteur de carburant Limitée à vie
Jeux de réparation de rail d'huile haute pression..... Limitée à vie
Outil de réparation de rail d'huile haute pression Limitée à vie
Capteurs de débit d'air massique Limitée à vie
Turbocompresseurs 3 ans / 58 000 km
Cartouches pour turbocompresseur 3 ans / 58 000 km
Supports turbocompresseur 3 ans / 58 000 km
Jeux d'entretien pour turbocompresseur 3 ans / 58 000 km
Roues de compresseur billette pour turbo..... 3 ans / 58 000 km
Adaptateurs d'échappement du turbocompresseur 3 ans / 58 000 km
Solénoïdes de position des ailettes du turbocompresseur 3 ans / 58 000 km

MOTEURS ÉLECTRIQUES : Limitée à vie
Comprend les moteurs de phares, les moteurs d'essuie-glace, les moteurs lève-vitres, les moteurs de boîte de transfert

MOTEUR :

Pompes de refroidissement auxiliaires et électriques..... Limitée à vie
Distributeurs d'allumage..... Limitée à vie

ÉLECTRONIQUES :

Détecteurs de position d'arbre à cames Limitée à vie
Trousse d'alignement de synchronisateur d'arbre à cames..... Limitée à vie

DIRECTION :

Engrenages de servodirection..... Limitée à vie
Filtres de servodirection en ligne Limitée à vie
Poulies de servodirection..... Limitée à vie
Pompes de servodirection..... Limitée à vie
Réservoirs pour servodirection..... Limitée à vie
Pignons et crémaillères Limitée à vie
Tube de transfert hydraulique pour crémaillère et pignon 3 ans/58 000 km

COUVERTURE et DURÉE

CARDONE garantit qu'elle effectuera le remplacement gratuit pour toute pièce neuve NAPA tombant en panne ou étant défectueuse lors de la période de garantie sur le véhicule sur lequel elle a été installée à l'origine. Cette garantie ne s'applique pas à une nouvelle pièce NAPA qui a été modifiée, a subi un mauvais usage, est endommagée, mal installée, installée sur un véhicule pour lequel il n'est pas conçu ou installé sur un véhicule de course ou de haute performance. Sur les véhicules commerciaux ou de flotte,

toutes les nouvelles pièces NAPA énumérées ci-dessus sont couvertes pendant 1 an ou 29 000 km, la première instance à survenir. D'autres conditions peuvent s'appliquer pour certaines applications de pièce, et dans ce cas, ces conditions sont visiblement indiquées sur la boîte de production ou sur la pièce. Cette garantie est offerte uniquement au propriétaire du véhicule sur lequel une pièce neuve NAPA est installée, tandis que cette personne possède le véhicule et elle n'est pas transmissible.

RÉPARATIONS et ENTRETIEN

Le remplacement d'une pièce neuve NAPA défectueuse est disponible au point de vente. La pièce doit être retournée avec la preuve d'achat originale et une description écrite de la défaillance ou défectuosité.

Avant d'émettre un crédit au titre de la garantie, CARDONE validera l'information fournie et la défectuosité alléguée. Il existe quatre raisons pour lesquelles CARDONE pourrait ne pas émettre de crédit au titre de la garantie, même si l'étiquette est remplie :

1. Le produit n'est pas une pièce NAPA.
2. Le produit est en réalité une pièce remise à neuf.
3. Le produit n'a jamais été installé sur un véhicule.
4. Un dommage ayant été causé par une erreur d'installation ou un facteur externe qui a eu lieu après que le produit a quitté l'usine et qui ne porte pas sur la fabrication de la pièce.

EXCLUSIONS

CARDONE ne fait aucune garantie quant à la qualité marchande ou à la valeur pour un usage spécifique ou à des fins particulières et aucune autre garantie ou déclaration qu'elle soit écrite ou verbale au-delà de celles comprises dans cette garantie. Le remplacement de l'unité est le seul recours pour tous les types de réclamations (comprenant les lésions corporelles) inhérents à la défaillance ou défectuosité d'une pièce neuve NAPA de la négligence ou la violation d'une obligation légale ou autre de la part de CARDONE. CARDONE ne remboursera pas le propriétaire du véhicule pour les coûts associés à l'enlèvement ou au retour de l'unité défectueuse, l'installation de l'unité de remplacement ou le remplacement de toute autre pièce ou pour toute autre dépense, frais ou dommages.

LIMITATION DE LA RESPONSABILITÉ

Autant que le permet la loi, CARDONE n'aura aucune obligation envers le propriétaire du véhicule pour tout dommage accessoire ou indirect résultant de la défaillance ou de l'état défectueux d'une pièce neuve NAPA, de la négligence ou la violation d'une obligation légale ou autre de la part de CARDONE. Certains états ne permettent pas l'exclusion ou la limitation de dommages accessoires ou indirects alors les limitations ou exclusions ci-dessus peuvent ne pas s'appliquer à vous. Cette garantie vous donne des droits légaux spécifiques et vous pouvez aussi avoir d'autres droits qui peuvent varier d'un état à l'autre.